
  

 

 

 

 

 

 

２学期が始まったころ、校舎南側の中庭にずらっと並んでいたプランターがなくなっていました。さす

がに夏休み明けには花が少なくなります。学校全体の彩も寂しくなってきます。秋に向け新しく花を植え

たいとは思っていましたが、いったい何を植えたらいいのでしょう。するとコーディネーターさんからお

声かけいただき、美化・栽培ボランティアさんやお花に詳しい地域の方と相談させていただく機会をもつ

ことができました。そして、花選びなど全面協力のもと、美化・栽培委員会の子どもたちとのコラボが実

現しました。9 月１２日の委員会の時間に、一緒に土づくりと花の苗植えを行いました。「土はもうちょ

っと多くプランターに入れて。へっこむからな。」「カップの後ろを押すと苗がうまく出てくるよ。」

「植える花の種類や色はそろえた方がきれいやで。」と教えていただきながら、子どもたちも一生懸命作

業していました。翌朝から美化・栽培委員会の子が、たっぷり水をあげているおかげもあって、ちゃんと

根付いたようです。残暑に負けず、生き生きときれいな花を咲かせています。お花があるっていいですね。

元気が出るし癒されます。ありがとうございます。 

 

 

 

９月１７日（土）には、地域ボランティアによる草刈りが行われまし

た。夏休みの奉仕作業は中止ということになりましたが、PTA 役員さん

もたくさん協力してくださいました。お家の方と一緒に来た子どもたち

も頑張ってくれました。練習前の野球部もたくさん力仕事をやってくれ

て感心しました。刈った草や枝は、置いてもらったコンテナに入れていきます。余談ですが、わたしは専

用の車にコンテナが引っ張ってこられ設置される様子を初めてじっくり見ました。引っ張っていたアーム

をきっちり収納し去っていく車の姿はとってもかっこよく、これぞ「働く車！」という感じでした。作業

後には、学校が見違えるようにすっきりしました。ありがとうございました。コンテナは、また専用の車

が来て引っ張って行ってくれました。きれいな花と共に、運動会を迎える準備も着々と進んできました。 
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学校をきれいに！ 花の苗植え  ボランティアと委員会のコラボ 
 

 

学校をきれいに！ ボランティア草刈りと働く車 
 

 


